
 
   

ПРАВИТЕЛЬСТВО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 

КОМИТЕТ ПО ОБРАЗОВАНИЮ 

Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

Лицей №387 им. Н.В. Белоусова 

Кировского района Санкт-Петербурга 

 

Протокол № 3 

заседания штаба воспитательной работы 

от 14.11.2023 

Присутствовали: руководитель ШВР Васькова И.Ю., заместитель руководителя ШВР Фильченкова 

Н.В., секретарь ШВР Черняева А.А., члены ШВР Медведева А.А., Сосина О.П., Архипов С.А., 

Унтилова Е.Б., Рябикова А.В. 

Приглашены: председатель МО кл. руководителей Воронцова Е.М. 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол №2). 

2. Отчет о профилактических мероприятиях, проведенных классными руководителями 

накануне осенних каникул. 

3. О мероприятиях в ноябре 2023г. 

4. О проведении Дня толерантности и месячника правовых знаний 

По первому вопросу слушали заместителя директора по ВР Фильченкову Н.В., которая  

подвела итоги работы службы воспитания за октябрь, доложив ШВР о большой работе по 

проведению Единых дней, реализации профминимума (были организованы 9 мастер-классов с 

центром Максимум в 8-11, 8 ест. и 9 л.4 кл. посетили проф. мероприятия, организованные 

центром занятости Кировского дня, успешно ведется работа на платформе Проектория.).  

В прениях выступили: Архипов С.А., познакомив членов ШВР с состоянием дел по реализации 

краткосрочных сертифицированных программ. Была отмечена большая работа в этом 

направлении кл. руководителей нач. школы, педагогов ОДОД. Сергей Александрович предложил 

перечень возможных сертифицированных программ в 2024 году. 

Черняева А.А. рассказала о торжественных мероприятиях по реализации треков «Орлята России». 

Медведева А.А. сообщила о работе, проводимой в музейном уголке лицее, рассказала о 

ближайших планах (разместить экспозицию «Поющий лицей»). 

Решили: признать работу воспитательной службы успешной и принять к сведению новые 

предложенные инициативы. 

Результаты голосования: «За» - 8 «Против» - 0 «Воздержались» - 0 

Решение принято. 

По второму вопросу заслушали председателя МО классных руководителей Воронцову, Е.М., 

которая рассказа о проводимой профилактической работе в лицее.  
Решили: 1. признать работу удовлетворительной. 2. Активизировать работу в 9-х классах. 

Результаты голосования: «За» - 8 «Против» - 0 «Воздержались» - 0 

Решение принято. 

По третьему вопросу о мероприятиях в ноябре выступила Васькова И.Ю.. которая предложила 

проект «Новогодняя мозаика», а также рассказала о предстоящих мероприятиях в лицее 

районного уровня.  
Решили: 1. 1.Одобрить предложенный план мероприятий «Новогодняя мозаика». 

2.Активизировать работу дежурных классов. 

Результаты голосования: «За» - 8 «Против» - 0 «Воздержались» - 0 

Решение принято 

По четвертому  вопросу выступила зам. директора по ВР Фильченкова Н.В., которая 

предложила утвердить план проведения мероприятий по «Неделе толерантности» и план 

месячника «Правовой калейдоскоп». 
Решили: одобрить предложенные мероприятия. 

Результаты голосования: «За» - 8 «Против» - 0 «Воздержались» - 0 

Решение принято. 

Руководитель ШВР: /Васькова И.Ю./ 

 

Секретарь ШВР /Черняева А.А./ 


